

Programa de Alimentación Escolar PAE beneficia a 23.240 estudiantes del sector urbano y rural de Popayán

Actualmente el programa PAE cuenta con una inversión de \$ 3.681.880.212



Con el fin de socializar los avances del programa, se llevó a cabo este importante encuentro donde además se contó con la presencia del Secretario de Educación de Popayán, Diocélimo Riascos, el equipo del PAE, representantes de la Personería Municipal y Oficina de Control Interno, Operador del PAE en Popayán y rectores de diferentes Instituciones Educativas Públicas del Municipio.

Durante la reunión se discutieron temas como el suministro de alimentos, su calidad, cantidad, algunos aspectos de la tabla nutricional, ampliación de cobertura y se plantearon propuestas con miras a mejorar el servicio en beneficio de todos los alumnos.

“Después de septiembre hemos subido la cobertura a más de 6 mil estudiantes, de tal manera que hemos tenido un cubrimiento del 100% en básica primaria y en algunas Instituciones hemos superado hasta el grado sexto, esto en la parte urbana y en la parte rural tenemos garantizado el 100% de la atención de los estudiantes de transición al grado 11”, indicó el Secretario.

Así mismo, anunció que en este momento se está gestionando la adquisición de un nuevo menaje que permita dotar a todas la Instituciones Educativas Públicas de elementos como neveras, estufas, cubiertos, entre otros; garantizando un óptimo servicio del Programa de Alimentación Escolar.

Finalmente, se espera que para el año 2019 desde el Ministerio de Educación Nacional se genere un incremento del 10% sobre los recursos impartidos para el 2018, que permitan mayor cobertura en básica primaria y una ampliación hasta los estudiantes de séptimo grado.

Popayán se alista para el III Congreso Académico de Artes y Oficios 'Nicolina Castro'

Con esta nueva versión, la 'Ciudad Blanca' busca posicionar el evento como uno de los encuentros artesanales más importantes del país.



La Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría del Deporte y la Cultura anuncia la próxima versión del Congreso Académico de Artes y Oficios 'Nicolina Castro', que por tercer año consecutivo reunirá a los mejores exponentes de la artesanía caucana en un mismo encuentro entre el 16 y 17 de noviembre de 2018.

Este Congreso, representa una plataforma de comercialización que permite mejorar la calidad de vida, el empoderamiento organizacional y el posicionamiento nacional e internacional de los productos artesanales del territorio payanés y caucano, a través de un escenario de ventas e intercambio cultural único en Popayán.

El evento tendrá lugar en el tradicional Parque Francisco José de Caldas y el país invitado de este año será Ecuador, que a través de su Embajada llegará con productos especiales como la talla en madera y los tejidos de lana, reconocidos mundialmente por su valor artesanal, su posicionamiento en el mercado y representatividad cultural.

En los próximos días, la Administración Municipal dará a conocer todos los detalles de la programación del III Congreso Académico de Artes y Oficios 'Nicolina Castro', que incluirá exposiciones especiales, una Tarima Cultural con presentaciones en vivo, charlas y talleres moderados por expertos del sector artesanal.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Popayán inicia actualización de información de sus predios

Realice el procedimiento ingresando a:

<http://190.5.199.43:8091/valorizacion/index.php>



Popayán
¡Llegó el momento
de actualizar
la información
de tus predios!

¡Contamos contigo
para lograrlo!

#MePongoLaCamisetaPorPopayán

Disfrute de actividad física en la Comuna 6



Popayán
Respira
Participa, muévete, disfruta...
siéntete bien

La Comuna 6

Salón Comunal
Barrio Santa Fé

Lunes, Miércoles y Viernes
8:15 pm a 9:15 pm

INFORMES
3155228014 y 3123785494
actividadfisicapicpopayan@gmail.com



Sistema de facturación para pago de impuesto predial



SECRETARÍA
DE HACIENDA



La Alcaldía de Popayán

Informa

Que **adoptó** el PAGO de
impuesto predial
por medio del sistema
de **facturación**



Estimado ciudadano,

- Si usted presenta deuda por este concepto
- será notificado a partir del **1 de octubre** a
- través de la página web www.popayan.gov.co
- en la sección Impuesto Predial, identifique su
- factura y estado de cuenta.

'Amárrate a la vida' campaña de la Secretaría de Tránsito y Transporte



Pico y Placa en Popayán

PICO & PLACA

• **ROTACIÓN SEGUNDO SEMESTRE 2018** •
DECRETO 20181000000015 DEL 02 DE ENERO DE 2018

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
1y2	3y4	5y6	7y8	9y0



**EN TODA
LA CIUDAD**
7:00 a.m a 8:00 p.m.



¡Evite sanciones!
**A PARTIR DEL
4 DE JULIO
AL 31 DE
DICIEMBRE**



Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE
TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Vive el
CAMBIO
popayan.gov.co

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán